## KRITIK IN KÜRZE

Mit prächtigem Klangvolumen begeisterte der Linzer Jeunesse Chor unter Wolfgang Mayerhofer in der Kirche von Lembach. Nach einigen melodischen Choralmotetten von Mendelssohn-Bartholdy und Bruckners fünfstimmigen "Libera me" erklang Mozarts hochgeschätztes Requiem. Das tief greifend intensive Werk interpretierte Mayerhofer in allen Details mit emotionaler, energiegeladener Überzeugung. Er motivierte seinen Chor und das solide Ensemble Sonare Linz zu hoher Interpretationskunst und musikalischer Ausdruckskraft. Das homogene Solistenquartett mit Johanna Rosa Falkinger, Monika Schwabeneder, Johann Falkinger und Manfred Mitterbauer ergänzte die überzeugende Teamleistung. Stürmischer Beifall! Fred Dorfer

